

お猪口で少しづつ40回、「い」と定めた人数を大幅に超えた170名の参加者となりました。昨年の利き酒的中者の発声で乾杯。このお酒が利き酒のサンプルで、この味を覚えてから、40種のお酒を少しづつ飲んで、銘柄を当てます。

▶ 女将さんたち手作りの郷土料理の  
お膳です。毎年毎年進化していく  
このボリューム!!



▶ 自然と何回も乾杯しちゃいます  
よね~わかる~◎



▶ 心肺蘇生法と



▶ AEDの使用法を  
しっかりと学びました。

11/11

## 『乗鞍高原地酒フェスタ2017』

のりくら観光協会女性部主催

乗鞍観光センター



安曇中学校 森岡 我玖

● 安曇地区 ●
738世帯
男女 787人
合計 1,551人
H30.1.1現在

11/20

大野川地区

## 防災訓練

ふれあいパーク

広域消防安曇出張所から2名の職員を迎えて、消火器やAEDの使用法を中心に、32名の参加者が講習を受けました。初めてAEDの使い方を聞きましたが、思ったよりも簡単で、また、想像していたことと大きな違いがありました。もっと多くの人が訓練を受ける必要があると感じました。

や~、酔っちゃいますよね。」  
その他、人気のお酒コンテストなどがあり、最後は手打ちそばで締めとなりました。今回はTVと地方FM局の取材もあり、イベントとして定着してきたことがうかがわれます。

皆さん飲酒してますので、宿までは送迎車がお送りいたします。



安曇地区からは6名が出席されました。

相澤 華奈 大谷 一貴 加藤 優美 斎藤 遼也 高橋 夏希 藤山 奈佑

祝

## 平成30年 松本市成人式

H30.1.7  
市総合体育館

## 親子教室

2年  
北原 麻七都

僕は今年「やしおま作り」を初めてやりました。今まで作ったことも食べたこともないので、親子教室が楽しみでした。インターで「やしおま作り」を調べてみたら、とてもきれいな模様になつていました。僕はこんなきれいなものを作れるかどうか不安だったけれど、きれいに作ることができたので良かったです。それによてもおいしかったです。



安曇校調理室

## 職場体験

2年  
森岡 我玖

僕は職場体験で「らあめん寸八」に行きました。とても人気のお店なので少し緊張しました。最初は不安でしたが、行ってみるとすごく優しく教えてくれたので、皿洗いや片

**立会い演説会・選挙**

12月1日、来年度生徒会立ち会い演説会・選挙がありました。

僕は立会い演説会で、「らあめん寸八」に行きました。とても人気のお店なので少し緊張します。

2年 上條 玖斗



緊張感が漂う中での立会い演説

## 地元の魅力を伝えたい

12月22日に梓川SAで私達大野川中の生徒5人と先生方で乗鞍PR活動を行いました。

長と推薦責任者は大きな声で演説が始まりました。正副会長に緊張感が漂う中、立会い演説をすることががんばつてきました。

文内容を確認し、立会い演説会に臨んでいました。

（2年 齋藤 愛）

僕は立会い演説で、「らあめん寸八」に行きました。とても人気のお店なので少し緊張しました。最初は不安でしたが、行ってみるとすごく優しく教えてくれたので、皿洗いや片



12/22 梓川SAで乗鞍のPR!!

青い水に青い心

藤山 ひより

大野川中乗鞍

齋藤 愛

付けなどすぐに覚えることがでけて楽しかったです。立つているのはすごく疲れて僕は座りたくなつたけど、お店の人は疲れている様子を全く見せず、すごいと思いました。昼に食べたまかないもとてもおいしくて、また客として行こうと思いました。



人気店での職場体験

## 実際の現場で学ぶ

私たち11月14日に職場体験学習をしました。

私は『ベーカリーストランサンマルク』に行つてきました。初めは、とっても緊張していました。担当してくださった方が丁寧に教えてくれたのでとても分かりやすかったです。でも、最後まで



責任をもつて任せられた数をくれたのでとても分かりやすかったので、困らずに、しっかりと仕事をすることができます。

また、最後まで

体験の中で特にうれしかったことは、お客様が自分の作ったパンを「おいしい」と言つて食べてくれたことです。

職場体験学習を通して学んだことは、気配りをすることです。接客業だったので、お客様にご迷惑がかかるないようになります。接客業だったので、お食事してもらえるように、自分から気づいて行動することを心がけました。大変なこと

しかったです。

この日のために、『総合的な学習の時間』の限られた時間の中、みんなで協力して準備してきました。その時間で作ったカレンダーを配り切ることができたうれしかったです。

この日のために、『総合的な学習の時間』の限られた時間の中、みんなで協力して準備してきました。その時間で作ったカレンダーを配り切ることができたうれしかったです。

地元乗鞍の魅力をより多くの人々に知つてもらえるよう、来年もみんなでがんばつてPR活動をしていきたいです。

（2年 小林 芽衣）

た。この日は、オリジナルカレンダーを配布しました。当日は風も強く冷え込んでいたので、お客様はどれくらい来るのが心配でしたが、たくさんの方がいらっしゃいました。カレンダー約400部を全て配り終えることができ、達成感がとても感じられました。遠くから来た方や、去年もカレンダーをもらつてくださいされた方にも渡せたのでうれしかったです。

（齋藤 愛）